

NEIKER y CIC bioGUNE firman un acuerdo de colaboración para realizar actividades de I+D+i

Han firmado un acuerdo de colaboración para favorecer los contactos y la colaboración entre el personal investigador de ambos centros.

Comparten algunas líneas de investigación como son las relacionadas con las enfermedades transmitidas por garrapatas y otros vectores, tuberculosis o enfermedades priónicas.

(Derio, a 4 de abril de 2017)

El Instituto Vasco de Investigación y Desarrollo Agrario, NEIKER-Tecnalia, y CIC bioGUNE han firmado un acuerdo de colaboración dirigido a favorecer la colaboración entre el personal investigador de ambos centros durante los próximos cuatro años.

Los dos centros comparten algunas líneas de investigación como son las relacionadas con las enfermedades transmitidas por garrapatas y otros vectores, tuberculosis o enfermedades priónicas, entre otras. Ambas instituciones, integrantes de la Red Vasca de Ciencia Tecnología se complementan para dar un carácter multidisciplinar a sus colaboraciones, permitiendo estudiar enfermedades infecciosas, desde diferentes perspectivas abarcando todos los niveles, desde la investigación básica a la aplicada, para encontrar soluciones efectivas para el desarrollo de vacunas y nuevas técnicas de diagnóstico que faciliten la lucha frente a dichas enfermedades tanto en salud humana como animal.

Mediante este acuerdo se sientan las bases para llevar a cabo asesoría técnica recíproca con participación en cursos de formación, presentación conjunta de propuestas para la participación en proyectos tanto de ámbito estatal como internacional, y colaboración en la transferencia de los resultados de investigación y en la aplicación práctica de los mismos.

Asimismo, desde NEIKER y CIC bioGUNE se facilitará el uso de instalaciones y equipos disponibles a personal investigador de ambos centros, se favorecerá la movilidad de investigadores y personal técnico, se impulsará la co-dirección de

tesis doctorales y el asesoramiento mutuo en cuestiones relacionadas con la actividad de ambas entidades.

Sobre Neiker-Tecnalia

Neiker-Tecnalia, Instituto Vasco de Investigación y Desarrollo Agrario, es una Sociedad Pública sin ánimo de lucro adscrita al Departamento de Desarrollo Económico e Infraestructuras del Gobierno Vasco. Este centro tecnológico está comprometido con los siguientes objetivos de I+D: mejorar la productividad y la competitividad de los sistemas de producción agraria, desarrollar y aplicar nuevas tecnologías de gestión en las explotaciones, y satisfacer los requisitos de calidad de la industria transformadora agroalimentaria, de los productos con distintivos y del consumidor en general.

Sobre CIC bioGUNE

El Centro de Investigación bioGUNE, con sede en el Parque Científico Tecnológico de Bizkaia, es una organización de investigación biomédica que desarrolla investigación de vanguardia en la interfaz entre la biología estructural, molecular y celular, con especial atención en el estudio de las bases moleculares de la enfermedad, para ser utilizada en el desarrollo de nuevos métodos de diagnóstico y terapias avanzadas.